

À toutes les sections locales d'Unifor-Québec

Montréal, le 2 octobre 2018

Consœurs, Confrères,

Au lendemain des élections, je tiens à remercier toutes les militantes et tous les militants qui se sont impliqués dans notre campagne électorale « Vote avec Unifor ». Je veux particulièrement souligner le travail du président du comité d'action politique, Hugues Perreault, qui y a consacré beaucoup de temps. Il a par ses nombreuses initiatives innové dans nos pratiques plaçant ainsi notre syndicat à l'avant-scène. Bravo!

Je tiens aussi à souligner le travail de nos membres qui ont formé des équipes régionales pour aller à la rencontre des candidates et candidats de tous les partis politiques. Grâce à leur travail, nous avons maintenant des élus (dont plusieurs du gouvernement caquiste) qui ont spécifiquement appuyé nos revendications. Vous pouvez compter sur nous pour leur rappeler leurs engagements!

Un mot également pour l'ensemble des sections locales qui ont distribué le matériel auprès de leurs membres et qui les ont sensibilisés à notre plate-forme. Merci!

Je ne cacherai à personne qu'un gouvernement caquiste majoritaire a de quoi inquiéter puisque plusieurs des idées prônées par ce parti sont éloignées de nos valeurs syndicales. Mais vous pouvez compter sur mon équipe et moi pour nous opposer à toute politique qui attaquerait nos acquis en tant que travailleuses et travailleurs.

De plus, comme je l'ai toujours fait, je vais m'atteler à bâtir des ponts avec les nouveaux élus, ministres comme députés. Comme par le passé, et ce, peu importe les partis politiques, je continuerai à défendre et à représenter les intérêts de nos membres auprès des élus.

En ce qui concerne le mode de scrutin, nous assistons encore une fois à une distorsion du vote alors qu'avec 37 % du vote populaire, le parti de la CAQ réussit à former un gouvernement majoritaire. Ce parti a obtenu 74 députés élus soit l'équivalent de 59 % des sièges, avec 37 % du vote. Ça n'a pas de sens ! Il est plus que temps que nous révisions notre mode de scrutin afin que le nombre de sièges à l'Assemblée nationale soit plus représentatif du vote populaire. Notre nouveau premier ministre François Legault s'est d'ailleurs engagé à réviser le mode de scrutin et nous veillerons à lui rappeler cette promesse.

En terminant, je me dois de vous rappeler que nous devons déjà commencer à penser à notre prochain rendez-vous électoral qui aura lieu au niveau canadien l'an prochain. En espérant avoir votre appui encore une fois pour défendre les valeurs et les revendications qui sont chères aux membres d'Unifor!

En toute solidarité,



Renaud Gagné
Directeur québécois

RG/dm_sepb343

c.c. John Caluori, Serge Dupont